

Minera de Luksic sube producción y anuncia nuevas inversiones

El brazo minero del grupo Luksic, Antofagasta Minerals (Amsa), reportó que elevó la producción el cuarto trimestre de 2024, y anunció inversiones por US\$3.900 millones para este año, en proyectos de expansión y desarrollo. Este monto implica un alza frente a los US\$2.700 millones del año pasado. La empresa detalló que los recursos de este año, en gran parte, irán a las compañías mineras Los Pelambres y Centinela. “Nuestros principales proyectos siguen avanzando conforme a sus respectivos programas, dentro de los plazos y los presupuestos previstos. Una vez completados, estos proyectos permitirán uno de los incrementos de pro-

ducción de cobre más significativos actualmente en la industria,” dijo Iván Arriagada, presidente ejecutivo de Amsa.

En el cuarto trimestre, la compañía produjo 200.300 toneladas de cobre fino, 11,9% más que el mismo período de 2023. En todo el 2024, la producción fue de 664.000 toneladas, 1% más que en 2023, explicado por un aumento de la producción en Los Pelambres y de cátodos en Centinela.

Para el año en curso, las expectativas de producción del brazo minero de los Luksic van entre las 660.000 y 700.000 toneladas de cobre, con un costo neto de caja de entre US\$1,45 y US\$1,65 por libra.